

La France en Thaïlande

Accueil > Actualités > Actualité de l'Ambassade > Actualité du SCAC > Ouverture de la 11e édition du festival culturel franco-thaïlandais La (...)

Ouverture de la 11e édition du festival culturel franco-thaïlandais La Fête

Présidée par Son Altesse Royale la Princesse Maha Chakri Sirindhorn, l'ouverture de la dernière édition de La Fête a été lancée, mercredi 3 juin, en parade et au son des guimbardes, luths et autres instruments de la Renaissance, dans le Grand Auditorium de l'Université Chulalongkorn.

Les chanteurs, musiciens et danseurs de l'ensemble Douce Mémoire, parés de magnifiques costumes, ont emporté les spectateurs, venus nombreux, dans un véritable voyage dans le temps, à la cour de François 1er, dont on célèbre, cette année, le 500e anniversaire du couronnement.

Ce spectacle, à la fois surprenant par la redécouverte d'un répertoire musical Renaissance parfois oublié, servi par une mise en scène raffinée et une interprétation artistique d'excellence, tournera dans les plus importants festivals et sur les plus grandes scènes françaises et européennes, notamment au célèbre château de Chambord, classé au patrimoine mondial de l'Unesco, le 3 juillet prochain.

Dans son propos d'ouverture, l'Ambassadeur de France, M. Thierry Viteau, a rappelé que La Fête incarnait, depuis sa création en 2004, les liens étroits qui unissent la France et la Thaïlande, à travers les arts et la culture.

La Fête court jusqu'au 20 juin 2015 : toutes les informations sont sur le site du festival www.lafete-bangkok.com (<http://www.lafete-bangkok.com>)

